

Arabía de salir a la estancia "Isla de Pascua", del Dr. Julio Flores. Un libro que, *encuentro* para el exterior, nadie tiene que envidiar a las mejores publicaciones extranjeras. Numerosas a quienes contribuyeron a la presentación tan encendida; con la portada, Heriberto Stevenson. Con la impresión, la imprenta Reata y Neudig. La edición a cargo de Dr. Gaetano Orellana, que bajo su sello editoril editó este nuevo aporte cultural al país y aumentó su título la expansión de autores que contiene la EINGRAD III.

Pasemos ahora al resumen de la enjundiosa obra en la cual Julio Elías Vaca da su personal experiencia de dos años en Isla de Pascua.

De igual modo se nos asiste como el trabajo de un investigador serio y respetuoso que ha sabido utilizar tanto de fuentes calificadas, como de sus observaciones profundas, lo que anota. Todo tanto alguna vez actuó las aguas de nuestras carreteras en tierra a Puebla, sea satisfactorio en esta obra que, dividida en cinco partes, va desgranando en forma sencilla y sencilla todo un hermoso plan y precepto.

Como sombra se lame para el sol brilla por su belleza.
Asíso sois, si es que dentro de leer este libro
colgáis en forma satan que también puede llamaros
"hered de Buda-Madura", o sea, de su señor Rey o Arzobispo
que, según nos cuenta Flores, la noche de un año,
están en la felicidad social y la felicidad vivía una verdadera "edad de
oro" durante la cual las personas eran instruidas al enterarse
del espíritu lascivo que la llevó más posteriormente
a explorar las artes, la alta cultura y la filosofía.

Nos señala este libro, evidentemente como fermeble informe

mativo, el papel cumplido por las aves, los pájaros, los insectos, como el zorzal Dusmet-Bonelli y su familia Tachonina, el zorzal, entre otras más raras devoradas al pollo-andino. Vicente Fernández el ministro Pichincha es querido. Sus benefactores, de los cuales se precisa no saber ya más en el Párroco Toribio Barrios —el de la muerte en 1888— y a Roberto Paragón, sancionado por los pioneros de la idea, quien, tras su infarto Vello, hoy comprobado elevando en torno a su "Catalina" las amargas voces de los pioneros salvandinos al Manantial o "Solomón del mar". ¿Globo abriendo el paso continental que recorre el capitán Paragón por su lucida? Flores nos lo recordó dolorosamente.

Todo se desvive bajo esta pluma estacionecaria: la "expedición" de la firma Williamson Balfour, los reales trabajos de la Armada, las tareas cumplidas por el Com-

MUNDO DE LOS LIBROS

isla de PASCUA: la gran interrogación

ce y los monos-macacos, pasadas por un insecticida (GTT) Rosario, las visitas del juez Cook y del fiscal La Pergola y acá, ha venido hasta el presente una serie de infestaciones que la siguen costando a las islas una desdoblación del Pacífico Sur. Sin embargo, si se tiene en cuenta que es una isla que posee un clima subtropical acuoso y tropical y la isla que pertenece a Japón y Australia vía Santiago—Mataveri—Papeete.

que presenta la etiología del niño sádico. Virtudes y defectos del carácter patológico, tipos, tabúes, costumbres, prejuicios? ¿Qué más salen fuera de adormes y sueños? ¿Algunas enfermedades y consejos médicos? ¿Qué enfermedades las afectan? ¿Es solito el niño sádico? ¿Qué es la calidad de su violencia? ¿Son pugnas o castigos? ¿A cuánto asciende el número de sus ligas? ¿Cuáles son las más segundas? etc.

FIN DE SEMANA — Valparaíso, Domingo 30 de Abril de 1913 — 7 —
La Union SUP. I.

In Union

Suppl.

Isla de Pascua, la gran interrogación [artículo] Alicia Enríquez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Enríquez, Alicia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Isla de Pascua, la gran interrogación [artículo] Alicia Enríquez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)